

S. C. H. Bol. III. 0

Berne, le 31 octobre 1979

Communiqué de presseCoopération Suisse-Amérique latine

Le Conseil fédéral a décidé d'accorder une aide financière et technique de 11 millions de francs au "Servicio Nacional de Desarrollo de la Comunidad" (SNDC), une institution publique bolivienne chargée de soutenir financièrement et techniquement les communautés rurales pauvres dans la réalisation de projets de développement. Le projet bénéficiera ainsi aux régions et groupes de population les plus défavorisés de Bolivie.

La Bolivie est, avec un revenu moyen par habitant de 390 dollars par an, le pays le plus pauvre d'Amérique du Sud. L'agriculture y joue un rôle prépondérant. L'objectif du SNDC est d'améliorer l'infrastructure économique et sociale des zones rurales par la réalisation, en collaboration étroite avec les communautés bénéficiaires (dont la participation sous forme de travaux, apports de matériaux et versement de fonds atteint 40 % en moyenne), de projets tels que routes locales, ponts, petits barrages et canaux d'irrigation, construction de silos, travaux de corrections des fleuves, lutte contre l'érosion, écoles et postes sanitaires. Le SNDC contribue d'autre part au développement de l'action communautaire par des activités de formation, d'organisation et d'assistance technique.

La contribution de la Suisse sera à la charge du crédit de programme pour la coopération technique et l'aide financière en faveur des pays en développement. L'Accord avec la Bolivie a été signé le 29 octobre à La Paz.

Département fédéral des  
affaires étrangères

Service de presse et d'information